

Sensacional triunfo de Cuba en Norceca Sub-19 de voleibol



Norceca U19

La Habana, 16 may (JIT).- **El equipo** de Cuba logró sensacional victoria sobre Canadá 3-2 (19-25, 23-25, 25-21, 25-23, 15-13), para sumar la segunda en el Campeonato Masculino Norceca Sub-19 de Voleibol 2024, con sede en Ponce, Puerto Rico.

Este jueves enfrentará a Estados Unidos para definir el líder del grupo A, pues ambos elencos marchan invictos con éxitos sobre Surinam y los canadienses.

Los alumnos de Lian Sem Estrada remontaron desventaja de dos parciales frente a un conjunto que los superó en bloqueos (11-17) y en puntos por servicios (5-7). Sin embargo, el elenco de la Isla encabezó el ataque (54-45), y aunque cometió dos errores propios más que su rival (39-37), aprovechó los cambios oportunos y efectivos para sentenciar el duelo.

El opuesto Yosdani Medina resultó el máximo anotador del luchado desafío con abultada cifra de 28 puntos (27 de ellos por ataques), mientras que los jugadores de esquina Aessandro González y Samuel A. Rodríguez aportaron nueve y ocho tantos, en ese orden.

Por Canadá el jugador de esquina Reuben Veith anotó 21 tantos (12 ataques, seis bloqueos, tres servicios) y el opuesto Luke Wright 12 (8-2-2).

Lian Sem declaró al sitio web de Norceca que «el juego se complicó al inicio porque fue la primera vez que se enfrentaron a un equipo de mayor nivel. Los jugadores supieron seguir las instrucciones de los entrenadores y salieron a luchar por el juego. Lo que hicimos mejor que Canadá fue la combatividad y garra».

Por su parte, Dan Ota, preparador de Canadá, dijo que «fue una actuación mucho mejor que la de ayer. Estoy muy orgulloso de este equipo, que solo disputa su segundo partido juntos, por haber presionado a Cuba, un país muy fuerte en el voleibol y que mostró su calidad en la segunda mitad del choque, siendo difícil de detener».

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354851-sensacional-triunfo-de-cuba-en-norceca-sub-19-de-voleibol>



Radio Habana Cuba